

Rückblick

Wie auch in den vergangenen Jahren haben die Naturfreunde am **Samstag 15. Februar** 2025 zur „**Fackelwanderung durch den Wald**“ mit der Naturfreundin Natalie eingeladen.

Es machten sich 20 Kinder im Alter von 2 bis 12 Jahren auf den Weg mit ihren brennenden Fackeln durch den Wald.



Nach der erlebnisreichen Wanderung konnten die Kinder sich ihre Würstchen über dem Feuer selbst grillen.



Es war wieder eine gelungene Veranstaltung, die den Kindern und ihren Eltern sehr viel Freude bereitet hat. So gab es für die Organisatorin Natalie nur positives Feedback von allen Teilnehmern.

Bericht: Natalie Durhack
Foto: Foto Natalie Durhack